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●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

●斉　唱　　「４つのテスト」

　　　　　　　　　　　　　船山佳則ソングリーダー

会長報告　岩井茂次会長

先週、川崎マリーンRCへ訪問して、第１グループ全ての

クラブへの表敬訪問が終りました。これでホームクラブ

中心の行事予定となります。

猛暑の日々続きますがくれぐれもご自愛ください。

・7月13日（木）国際ロータリー会長エレクト、サム・

オオリ氏（ウガンダ）がお亡くなりになりました。

7月21日テキサス州ベッドフォードにて追悼行事が行な

われます。なお新たな会長エレクトは8月上旬に選出さ

れる予定です。　

・7月12日に殿町2・3丁目の盆踊り大会、19日に川崎大

師風鈴市にそれぞれお祝いをお届けいたしました。

幹事報告　秦琢二幹事

・配布物（活動計画書、東北ピアノ贈呈式ツアー案内）

・過日よりお知らせしているとおり、地区補助金事業で

ピアノ贈呈を行ないます。佐沼ＲＣから贈呈式に参加を

とご案内をいただいており、来たる9/13-14に行きま

す。是非皆さんにもご参加をいただきたくチラシを作成
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し、ポスティングさせていただきました。

基本的には身体に負担のないようなスケジュールを組ん

でいます。移動もタクシー、マイクロバス等、佐沼ロー

タリークラブのご有志の方々が交通機関を手配をいただ

けると、いうことになっています。

是非皆さんと一緒にご参加させていただければと思って

います。また、この地区補助金事業は、地区補助金事業

の発表を第1グループ代表として行なう可能性が大で

す。映像機材も持ち込んで行きたいと思います。

〆切は8月10日とさせていただきます。

・川崎大師　平間寺様より暑中見舞いを頂いておりま

す。

・回覧物（第１グループ第35回クラブ親睦ゴルフ大会案

内、各クラブの例会変更の案内、週報）

・本年度テーマのバッチを牛山PPからいただきました。

受付におかせていただいております。

メイクアップ

細谷重徳会員、磯田　稔会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）船木幸雄副会長

須山文夫会員

牛山さん、国際大会のピンバッチありがとうございます。

竹田正和会員

東京銀座新RCの日野原先生に対し追悼の意を表しご冥福

心より祈ります。

先生には大変勉強させて頂きました。同じロータリアン

であることを誇りに思います。

秦　琢二幹事

クラブ協議会、よろしくお願いします。

岩井茂次会長

7/12パスト会長会、7/13川崎RAC、7/14クラブ奉仕委員

長会議にご参加の皆様、お疲れ様でした。

毎日暑い日が続きますが、お大師様の風鈴市と来週の暑

気払い移動例会で暑さを吹き飛ばしましょう！

体調管理に気をつけて、くれぐれもご自愛ください。

本日のニコニコのテーマ

暑い日が続きます。皆様どうぞご自愛ください。

横山俊夫会員、野澤隆幸会員、鈴木昇二会員

小林勇次会員、中村眞治会員、伊藤佳子会員

牛山裕子会員、出井宏樹会員、内田省治会員

寺尾　巌会員、磯田　稔会員、黒澤　穣会員

水口　衛会員

委員会報告

・研修委員会　竹田正和委員長

7月13日（木）地区研修委員会がありました。５７クラ

ブ１名ずつ全員出席されていました。ロータリーの研修

について学んできました。ロータリーに何でいる？思い

出など、核となる部分を皆で学んでいったらいいのでは

ないかというパストガバナーの話もありました。内容そ

の他は研修会にて企画したいと考えております。

出席報告　　　　　　　　　　　森田　尊久出席委員長
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研修会は必ず何度か行いますので日程等決まりましたら

お知らせいたします。

ローターアクト委員会　鈴木昇二委員長

8月3日(木)19時30分より事務局で行われます。是非多く

の方に参加していただきたいと思います。

7月の第1例会当クラブのローターアクターが4名、地区

のローターアクターとロータリアン含め、総勢16名で

第1例会を開催しました。大変盛況で、会長以下未経験

者が多いのですがたくさんの方が集まっていただくと

緊張しながらも、励みにもなったと思います。是非当ク

ラブのロータリアンの方、多くの参加をしていただき

励ましてやっていただきたいと思います。どうぞよろし

くお願いします。

親睦委員会　小林勇次委員長

次週7/26(水)は暑気払い移動例会になります。お間違え

ないようにしてください。

受付当番制の表を出席簿の下に貼ってあります。各委員

長、親睦委員会の方は確認をしてください。

理事、役員就任ご挨拶

SAA　猪狩佳亮会場監督　

SAAをつとめることになりました猪狩です。入会して３

年目になります。入会当時は竹中年度で幹事だったのは

岩井会長です。一番最初に入会したきっかけは私が郵便

局に置いてあったポスターのようなものをここで披露い

ただき、びっくりしたんです。入会してもいない人間に

まで注目してくださる、ロータリーは良いところなんだ

なと思いました。そこをきっかけに私の家族の中では’

ほとけの岩井’というのがキーワードになっており何を

言われてもやろうと思っていました。そこでSAAです。
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これまでは12時前半に来て1時半に帰るという生活をし

ていたのでSAAの10時半からスタートして2時頃事務所に

戻るんです。準備段階と終わりの部分が見えていなくて

ここ３週間それを体験させていただきました。裏でこれ

だけやらなければいけないことがあるし、準備はたくさ

んあるというのを実感しつつ、また事務局で会長・幹

事・副会長と打ち合わせをする中でロータリーのいろい

ろな話をきいてきて、これもまた勉強していける１年な

のかなと思っているところです。

１番の仕事は例会をスムーズに進行していく、皆さんに

楽しんでいただくことであると考えています。

１つ今年考えているのは’例会ともに語ろう例会’を企

画しておりこの３週間はこれまで通り自由席で進めて参

りました。冷静に全体を見回すと毎回同じような配置に

なってしまう傾向があるのではないかと感じていまし

た。時々受付で抽選会があります。

5色カラーの札を用意してあります。それをおとりいた

だき指定テーブルさせていただきます。

指定テーブル例会を開催したいと思います。１回だけ予

告です。8月2日にチャレンジしてみたいと思います。

是非皆さんご協力をお願いします。普段話をしていない

会員と話ができる。特に新しく入会した、私も含め

入会年度の浅い会員は先輩方と話をすることによって刺

激があるかなとも思っています。

楽しみにしていただければと思います。

皆さんが出席を楽しみにしていただけるような例会運営

にしたいと思っています。

出席義務という言葉がありますが一方で出席は権利とい

うことでもあるのかなと感じてきたところです。

皆様、暑くても、雨の日でも、週に１回この例会場に来

て仕事を忘れみんなで語るという時間を是非

プロデュースしていければと思ってますのでどうぞご協

力お願いします。

第1回クラブ協議会

活動計画書　岩井会長

それぞれの委員長に書いていただいたクラブの活動計画

が掲載されているとともに、今年度のRIテーマ、2590地

区ガバナーのテーマ、クラブの歴史が書いてあります。

クラブの歴史が一つ一つ記載されております。中をしっ

かりとご覧になったことがない方、年に１回配布される

ものですので、一度しっかりとみていただきたいと思い

ます。

最終的に活動報告書という形で年度終わりに出てくるも

のがありますので是非委員長の皆さんは期首計画に基づ

いてクラブ運営を進めていただきながら、途中でもちろ

ん計画を変更、あるいは追加のものがあればどんどんご

計画頂きいい一年を作るということでご活用いただきた

いと思います。

収支予算計画について秦幹事からご案内をさせていただ

きます。

収支予算計画　秦幹事読み上げ

37P

45P

47P　印刷後2名退会で収入が減りましたが、支出もそれ

に伴い減額すること、支出予定だったものが、しなくて

よくなった経費等でトントンになるかと思います。ニコ

ニコに関しては流動的ですがどうか皆様のご協力をお願

いします。

48P　委員会で特に変わったのは国際奉仕20万、親睦が

30万で増額させていただいております。

委員の皆様が気持ちよく活動いただけるということで奮

発しておりますのでご了解いただけるとありがたいです。

RI分担金は本年度より4ドル増額されましたので、その

分が増加しています。

質問：

47P前年度予算と今年度予算案が併記されていますがな

ぜ決算ではなく予算額なのですか？

回答：岩井会長

先月６月でしまった分が最終的に支払い、普通に７月末

でそれをもって前年度の決算理事会が行われるのが慣例

です。前年対比というところでは予算に対して見込める

範囲で期待して検討していくことがベースになるのでこ

のような形がずっと続いてきています。

行事予定表：岩井会長説明

49P-50P

各委員長の皆様には5月25日締め切りでご提出を頂いて

おります。それから変更のあるもの、また遅れた方々の

収集、秦幹事からご案内のとおり予算案についてはこの

作成締め切りぎりぎりの時点で58名をベースにしており

ます。

併せて補足させていただきますとこの予算書の中ではさ

くら基金が今年度支出から無くなりました。7/3付けで

先方からご連絡いただいた部分なのでここも反映してお

りません。ここは支出が減ったということをご理解くだ

さい。人数の調整ということで月内には事務局に備えて

おきます。閲覧できるようにしておきたいと思います。

行事予定表ですが6月印刷のぎりぎりの所まで秦幹事と

共にすべて追いかけて、追いかけて更新していきました

が、今の時点で明らかに変わったという部分で50P2月の

欄をご覧下さい。
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・2行目（削除）　※2/14(例会変更)⇒2/20IM　・・・

2/28(水）⇒　2/27(火）

・4行目（変更）2/27　IM(移動例会）を追加　

本日訂正した行事予定はすぐにメール配信で週報等受け

取っていただいている会員の皆さまにはPDFでお送り

するのと併せてお送りします。ファックスで配信ご希望

している方にはプリントして次週以降配布したいと思い

ます。

期首資料については活動計画書を含めてご説明の通りで

す。こちらをもとに本日配布しました活動計画書9/6青

木AGが御来訪いただきます。その時に各委員長の方々に

は発表していただく予定となっております。

その時に再度ご持参いただければ、また事前にアナウン

スいたしますのでよろしくお願いします。

活動計画書の説明については以上と致しますがご質問等

あれば承ります。

質問：

2/14は通常例会ですか？

回答：岩井会長

通常例会です。卓話プログラムを組む予定です。

9/13-14に行なわれる地区補助金スケジュール　詳細は

急遽大﨑委員長お休みになったのでタイムスケジュール

等ご案内をお願いします。

東北と書いてあるチラシを再度ご確認いただければと思

います。

スケジュール

例会終了後タクシーを手配させて頂きます。

身体に優しいスケジュールを組んでおります。是非とも

皆様に御参加いただきますようお願いします。

新幹線往復が26,000円位です。ホテル宿泊が約20,000円

位と諸雑費を若干見込んでおります。

9/13夜は現地アテントしていただく佐沼ロータリークラ

ブ有志の皆さんが数名手前どもの晩ご飯の時、懇親会と

いうことでご参加されるようです。

南三陸町あさひ幼稚園とするとホームページがすぐでる

と思います。先日八尋会員も南三陸の現地に行かれたそ

うですが言葉で聞くよりも現場に行くと心揺さぶられる

ような衝撃を受けるとこのような感想をきいています。

皆さん実際に生で見たことがないかた、現地に行ってい

ただきこんな悲惨な状況があったことを、こうしている

最中にあるということをみていただきながら、また併せ

てこの豪雨によって今が大変な方々がいますしそれに対

して私たちは何をしていけばいいのかというのをそんな

ことを考えながら予定させて頂いています。

今年度45周年を迎える節目の中で１つのイベント

姉妹クラブを通じて交流を深めて、いろいろなところで

相互の理解を考え深めていこうかと考えております。

宿は基本的に４人１組位の形で数室押さえています。こ

れも8/10で出欠のご希望だけまずいただき、キャンセル

料がかからない時期には確保している部屋をリリースす

るという予定です。また8月申し込み締切りをさせてい

ただいたところで新幹線手配、現実に行かれる人数、こ

れに合わせた準備を進めたいと考えております。

ぜひご参加いただければと思います。

地区大会の奉仕事業の発表、第1、2、3グループの発表

でガバナー補佐より是非大師さんの取組みをやっていた

だけないかと依頼がありました。その点も併せて年度上

期で力を入れてやらせていただこうかと考えています。

質問：

費用はどこまで含まれていますか？

回答：岩井会長

基本的に費用に含まれているのは川崎とくりこま高原の

往復の新幹線、ホテル宿泊費、現地で飲食以外の移動に

かかる諸雑費を見込んでおります。鉄道とホテルはここ

で全てまかなうつもりでおります。

なるべく＋αの支出はいただかない計画を組みたいと考

えています。

人数の把握を早めにさせて頂いて一番節約の出来る方法

を検討してみます。マイクロバス等もうご準備をいただ

いているので、これがいざ出欠を募ってみたら3人、4人

だったら車一台で行くしかないかなと思っています。是

非多くの参加お願いします。

次回のクラブ協議会は９月になります。

まずは年度初めということで皆さんのご協力をいただき

ながらいきたいと思います。

４５周年式典の実行委員会　野澤隆幸実行委員長
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●点　鐘　　岩井　茂次会長大師クラブもいよいよ45周年という年を迎えることにな

りました。これまでに多くの先輩会員承継の力、現会員

の力がありこの機会を迎えることが出来るわけです。

従いましてこの45周年を開催するにあたり全会員のご協

力を節にお願い申し上げるしだいです。

本日配られた、活動計画書の42Pに創立45周年記念実行

委員会計画をお示しいたしております。

まず式典関係ですが、2018年2月23日(金)18時～20時、

ウエルカムパーティーを開催し、ホテル横浜ガーデン、

翌日2月24日(土)12時～15時　記念式典、祝賀会　横浜

ローズホテルで開催。

組織関係は、大枠組織の中で総務委員会、行事担当委員

会、事業担当委員会、３つを設け、初めの総務委員会に

は庶務委員会と記念誌委員会を組み入れます。

２番目行事担当委員会には式典委員会と姉妹クラブ委員

会を組み入れることにしております。

３番目事業担当委員会はそのまま事業担当をご担当頂く

ことです。これらに所属して頂く会員の皆様方の個々の

名前については来月、本年度の岩井会長ともご相談申し

上げ決めていきたいと思います。

また来月発表する機会があるかと思いますのでよろしく

お願いします。

奉仕事業関係と書いてあります、宮城県南三陸町あさひ

幼稚園に対するロータリー財団地区補助金による支援事

業の実施。

先ほど幹事より説明がありました本年9/13-14の現地訪

問、これも４５周年の記念事業の一つですどうか大勢の

方にご参加をいただきたいと思っております。

姉妹クラブ関係、ご招待ですがご承知のように３クラブ

がございます。台湾台北西門RC、韓国漢城RC、宮城県佐

沼RCの皆さんをご招待する。45周年ですから10周年毎の

大きな記念事業と異なり多少小ぶりの形になりますが皆

様方のご協力をよろしくお願い申し上げたいと思います。

総評　岩井　茂次会長

野澤実行委員長、ありがとうございました。こちらの方
の計画は着々と進んでいるということで、来月には委員
会構成等より具体的なことが全会員の皆さんにお知らせ
になり、いよいよ活発に動き出す時期ということでご協
力いただきますようお願いします。
本日のクラブ協議会は以上で終了させて頂きます。

日時：平成２９年８月２日㈬は

　　　通常例会です。

　　　「ロータリーの友」精読です。

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
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